

Le protocole du sommet entre les deux Corée est défini



Tongil-gak, 23 avril, (RHC).- La troisième réunion préparatoire du Sommet entre les présidents de la Corée du Sud et de la République Populaire Démocratique de Corée, Moon Jae-in et Kim Jong-un vient de définir le protocole de la rencontre.

Les détails n'ont pas été donnés à la presse mais il aura une grande couverture médiatique. Les deux parties ont en effet ratifié la transmission en direct des conversations par la télévision des deux Corée.

Les présidents Kim Jong-un et Moon Jae-in doivent se mettre d'accord personnellement sur les questions à aborder et suggérées par leurs principaux conseillers.

Ce lundi, les autorités de Séoul ont éteint les haut-parleurs installés à la frontière avec la Corée du Nord et diffusant depuis des décennies de la propagande contre le gouvernement nord-coréen.

Le 27 avril, Kim Jong-un doit franchir à Panmunjon, le parallèle 38, un geste qui servira de symbole pour sa politique de détente connue comme Offensive de paix.

Il deviendra ainsi le premier chef d'État nord-coréen à mettre un pied de l'autre côté de la péninsule après l'armistice signé le 27 juillet 1953.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160557-le-protocole-du-sommet-entre-les-deux-coree-est-defini>



Radio Habana Cuba